
 

第２１回例会 

（通算第１６１１回） 

令和６年１月１９日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

会長の時間        （坂口 滋一 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は今年になってホーム例会場での初の例会で

す。第一週はキャッスルにて市域の新春合同例会で

した。第二週は祝日がある週で休会でした。 

皆さんご承知のとおり今年は元日早々、能登半島

において大きな地震が発生しました。お亡くなりに

なった方々に対しまして慎んで哀悼の意を表します

と共に被災された皆さまにお見舞いを申し上げます。 

私たちも 7年前にほぼ同じ規模の地震を経験しま

したが大きく異なるのはそれが起こった時節と環境

です。まさにお正月の一家団欒のひと時、皆が集ま

り暖かい夕餉の前だったかと思います。私たちは 4

月の半ば、暖房器具は不要でした。ところが能登半

島は北陸でも降雪量が多い地域です。 

 私は趣味で一昨日もキャンプでテント泊をしまし

た。布一枚の屋外は寝袋の中でもとても寒い夜でし

た。ましてや、装備もなく一昼夜以上救助を待たれ

た方の心情、状態は想像を絶するものだと思います。 

 

 一刻も早い復興を願うばかりですが、特別な技術

を持たない私たちはある程度の時期になって、ご当

地へ行っての消費活動等でも応援したいと考えてい

ます。 

さて、1月は「職業奉仕月間」です。後ほど卓話にて

お年寄りを取り巻く現場のお話を頂きます。 

 ロータリーにおける「職業奉仕」とは私達職業人

であるそれぞれの分野、現場で顧客に対して最高の

成果を提供することだと思います。「奉仕」という

と英語で「service」=無償という感覚ですが、そう

ではなく「適正価格」が大事なのです。安すぎては

いずれ企業自体が存続しません。高過ぎては顧客は

離れていきます。「適正価格」にて「最高の成果」

を提供することが職業奉仕の真髄だと思います。 

 最近の子供達の夢の職業は「you tuber」だそうで

すがそれで利益を出していくためには相当の努力が

必要です。一発屋ではなく、綿密な企画力、発想、

行動力…スポーツの分野と同じかもしれません。 

一握りの人しか富や財をなすことは叶わないでしょ

う。そこまではいかなくても私たちはそれぞれの 

業界において出来れば例えば熊本県でも10本の指に

入るような職業人になりたいものです。それはけっ

して売り上げと規模だけではなく、お客さまの評価

だと思います。そういったお話を先輩ロータリアン

から学び精進して参りたいものです。 

 

出席報告           （盧 麗 娜 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

6. 1.19 
 28 24 4 85.71% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

 

 

 
 
 

 



１月の結婚・誕生 

☆誕生日 

・山 代 敏 男 会員   Ｓ２２． １． ６ 

・小 椋 美智男 会員   Ｓ３３． １．１８ 

・田 中 弘 一 会員   Ｓ２３． １．２１ 

・盧   麗 娜 会員   Ｓ５６． １．２３ 

・中 山 善 晴 会員   Ｓ４５． １. ２７ 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  おめでとうございます！！ 
 

米山奨学金授与（１２月・１月分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・2023/11/24～2024/01/03 モンゴルでの 

フィールドワーク報告 

 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆例会変更     

・熊本城東ＲＣ 

 １月２９日（月） ⇒ 同日 １２：３０～ 

 於：株式会社 星山商店（職場訪問例会の為） 

・熊本東南ＲＣ 

 １月３１日（水） ⇒ 同日 １２：００～ 

 於：熊本洋学校教師ジェーンズ邸 

（職場訪問例会の為） 

 

☆例会取り止め 

・熊本中央ＲＣ ２月１６日（金） 

・熊本城東ＲＣ ２月１９日（月） 

・熊本西南ＲＣ ２月２２日（木） 

定款による取り止め 

 

☆到着文書 

・【膳所ガバナーより】 

能登半島地震被災者支援寄付金 

ご協力のお願い（再） 

・【三村ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄより】 

会長ｴﾚｸﾄ研修ｾﾐﾅｰ（PETS）開催のご案内 

日時：2024年 3月 2日（土）13：00点鐘  

3日（日）9：00～12：00 

セミナー会場：熊本城ホール  

18：30～懇親会   会場：ホテル日航熊本  

懇親会費：11,000円 

・【RIより】 

１月のロータリーレート １ドル＝１４１円 

・【RLI井上委員長より】 

 RLI（ﾛｰﾀﾘｰ・ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会）卒後コース開催 

ご案内 

 日時：2024年 2月 24日（土）12:30受付  

場所：日田市 AOSE 

 懇親会：18:30～ 会費：10,000円 

場所：旅館 柏亭 若の屋  

・【地区米山記念奨学会江河部門長より】 

2024学年度米山奨学生世話クラブ募集のご案内 

・【熊本平成ＲＣより】 

事務局移転のお知らせ（2024.2.1～） 

 新住所：熊本市中央区国府１丁目 11-23 

 優染ビル 308号室 

 新電話番号  ：096-288-4731  

新ＦＡＸ番号：096-288-4732 

 E-Mailにつきましては決定次第ご連絡致します。 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

ハイライトよねやま Vol.286 

・【フジマキネクタイより】2024-25年度カタログ 

・【公財）熊本県暴力追放運動推進センターより】 



暴追速報 

 ※本日例会終了後、定例理事会を開催致します。 

 

委員会報告 

☆奉仕プロジェクト委員会（国際奉仕） 

     増岡 範昭 委員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・台湾桃園景福ＲＣ訪問の件 

 ３月５日（火）１２：００熊本空港発、その日は

住都飯店、３月６日（水）は台北市内のホテルに 

 宿泊し、夜は夜市見学をする予定です。 

 

スマイル報告       （福田 博之 委員） 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 白石恵子様の貴重な卓話、本当にありがとうござ

います。新しい年が始まって初めての例会です。後

半年楽しい例会が出来る様、各委員の皆様に協力を

仰ぎながらやっていきたいと思います。どうぞ宜し

くお願い致します。 

◎ 龍  義則 君（2,000円） 

白石様、ディリフ様のご来訪心から歓迎致します。 

白石様には貴重な卓話を大変ありがとうございます。

高齢者支援に力を注いでおられるとのこと。私は身

近な事として拝聴させていただきます。 

◎ 小椋 美智男 君 

 昨日で６６歳となりました。ロータリークラブに

入会時は４４歳の時でした。時の流れは本当に速い

ものです。１日１日を大事に過ごしたいと改めて思

いました。 

◎ 大熊 暢子 君 

 ディリフ様、白石様のご来訪心から歓迎致します。

久し振りです。皆様方お揃いで新しい年にふさわし

い例会とりました。昨年１２月２２日の管理運営委

員会に御参加下さいました皆様お疲れ様でした。お

陰様で活発な議論が繰り広げられたいへん参考とな

りました。年明け早々能登で痛ましい地震が起きま

したこと謹んでお見舞い申し上げます。 

 

◎ 子出藤 税 君 

 あけましておめでとうございます。やっと「入会

１年目」と言える様になりました。今年も宜しくお

願いします。 

◎ 山代 敏男 君（3,000円） 

 今日は私が宇土の白石様に卓話をお願い致しまし

た。お忙しい中引き受けて頂きありがとうございま

す。どうぞ宜しくお願い致します。 

◎ 馬場 淑之・福田 博之・飯星 宗美 

丹後 秀庸・上原 大助・藤本 真一 

三藤 省三・増岡 範昭・田尻 晋哉 

志土地 猛・平田 耕一・波佐間英樹 

穴井祐志朗・田中 弘一・盧 麗 娜 

木村 俊彦・西川  文 君 

全員スマイル！！ 

本日のスマイル合計金額 27,000円 

 

卓話 

『高齢者支援の現場から』 

  宇土市地域包括支援センター 

    白 石 恵 子 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定例理事会報告      Ｒ6.1.19例会終了後 

１． 長田会員退会に伴う熊本県 R 奨学会評議員交代

について（任期 2024.8月迄） 

⇒ 2024.9月～新評議員増岡会員へ 

２． 地区より能登半島地震支援寄付金のお願い 

⇒ クラブ寄付として特別会計より 100,000円 

報告 

１． クラブ管理運営委員会より 

3/29（金）18：30～花見例会（移動例会） 

場所：FU TENG TENG（ﾌｰﾃﾝﾃﾝ） 

２．4/19(金)36周年創立記念例会 

  クラブ管理運営委員会に任せる 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


